Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften



Life Sciences und Facility Management

Medienmitteilung vom 30. Januar 2012

Departement Life Sciences und Facility Management der ZHAW

130 frisch diplomierte Bachelors in Umweltingenieurwesen

Am 27. Januar 2012 feierten an der ZHAW Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften in Wädenswil 57 Damen und 73 Herren den Abschluss ihres Bachelor-Studiums in Umweltingenieurwesen. Die Feier fand in der Kulturhalle Glärnisch statt, das anschliessende Nachtessen im Kalthaus auf dem Hochschul-Campus Grüental.

Die 130 Diplomierten haben sich während des Studiums Spezialwissen in einer von fünf möglichen Vertiefungen erworben: Urbaner Gartenbau, Hortikultur, Environmental Education, Nachwachsende Rohstoffe und Erneuerbare Energien, Naturmanagement. Damit sind sie nun gerüstet für die Praxis. "Wenn Sie in nächster Zeit eine Führungsposition bekleiden, seien Sie offen für das Unerwartete", empfahl Prof. Dr. Urs Hilber, Direktor des Departements Life Sciences und Facility Management in seiner Begrüssung. Prof. Jean-Bernard Bächtiger, Leiter des Instituts für Umwelt und Natürliche Ressourcen, gratulierte den Absolventinnen und Absolventen und überreichte ein Geschenk. Die Festansprache mit dem Titel "Alpenmythos und Naturwissenschaften – alte und neue Vorurteile" hielt Prof. Dr. Jürg Paul Müller. Er war von 1973 bis 2010 Direktor des Bündner Naturmuseums in Chur und ist Präsident der Stiftung Pro Bartgeier, Projektleiter der Stiftung Schatzinsel Alp Flix und Stiftungsrat von Pro Lutra.

Medienmitteilung und Bilder: www.lsfm.zhaw.ch/medien

Medienstelle in Wädenswil

Birgit Camenisch, Kommunikation, birgit.camenisch@zhaw.ch, Direktwahl 058 934 59 54